



Paris 14Eme

Appartement à vendre (75014)

2 Pièces
57 m²
85668940
640 000 €

Paris 14ème, métro Gaîté Montparnasse, emplacement très recherché, à proximité immédiate des commodités, dans un immeuble moderne datant de 1990, le groupe VANEAU vous propose en exclusivité un lumineux 2 pièces de 55 m² avec deux terrasses. Appartement baigné de soleil, exposé Sud et Est. Bien agencé, il offre un agréable séjour en rotonde, une cuisine aménagée indépendante, une chambre avec placard, une salle de bains, des WC séparés et de nombreux placards. Une cave saine complète ce bien rare. Idéal pied-à-terre. faibles charges. Possibilité d'acquérir un parking en sus du prix.



Paris 14th district, Gaîté Montparnasse metro station, highly sought-after location, close to all amenities, in a modern building dating from 1990, accessible to people with reduced mobility (PMR), the VANEAU group is exclusively offering a large 54 m² 2-room apartment with two terraces. This light-filled apartment faces south and east. Well-appointed, it features a pleasant 22 m² rotunda living room, independent kitchen, bedroom, bathroom, separate WC and numerous cupboards. A healthy cellar and the possibility of acquiring additional parking. Good condition. Beautifully appointed. Ideal ...



VANEAU SAINT CHARLES

38, rue des Entrepreneurs - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

